



Genossin Sieglinde Blei (dritte von links), im VEB Feinmeß- und Regelungstechnik Werdau als Kontrollleurén tätig, verfolgt als Delegierte des

8. FDGB-Kongresses aufmerksam die Grußansprachen der Vertreter aus den sozialistischen Ländern.

Foto: ADN-ZB/Koard

genwärtig im sozialistischen Wettbewerb zur Erfüllung und gezielten Übererfüllung des Volkswirtschaftsplanes 1972 kennzeichnend ist.

Für die Parteiorganisationen, für die Genossen in den Gewerkschaften ergibt sich daraus die Verpflichtung, die neue Qualität der Masseninitiative, wie sie sich im Ernst-Thälmann-Werk Magdeburg, im Braunkohlenkombinat Bitterfeld, im Porzellanwerk Kahla, im Zementwerk Karsdorf, im Möbelkombinat Berlin u. a. zeigt, ständig zu verallgemeinern und weiterzuentwickeln.

In diesen Betrieben haben die höheren Wettbewerbs Verpflichtungen vielfach ihre Grundlage in persönlichen Plänen zur Steigerung der Arbeitsproduktivität — eine Initiative, die durch die Kollegen Franke und Pfeiffer im Elbtalwerk Heidenau unter Nutzung Leningrader Erfahrungen ausgelöst worden ist. Diese persönlichen Pläne sind gerade deshalb so wertvoll, weil damit jeder einzelne seine Reserven auf den Tisch legt, weil die Aufdeckung aller Reserven zu interessanten Streitgesprächen in gewerkschaftlichen Mitgliederversammlungen, in Ständigen Produktionsberatungen, in AGL und BGL führt, weil sie helfen, die Effektivität der Produktion zu erhöhen. Die Arbeit mit persönlichen Plänen zur Steigerung der Arbeitsproduktivität ist noch sehr jung. Gerade deshalb sollten die Parteiorganisationen für die Verbreiterung dieser guten und nützlichen Initiative sorgen.

Besonders in den letzten Monaten hat sich ein großer Aufschwung im sozialistischen Massen Wettbewerb vollzogen. Tausende Verpflichtungen zur Planerfüllung und Übererfüllung, zur zusätzlichen Steigerung der Arbeitsproduktivität und zur Senkung der Selbstkosten sowie zur Produktion von Konsumgütern wurden übernommen. In einer ganzen Reihe von Betrieben entstanden Gegenpläne zum Staatsplan 1972.

Ohne Zweifel werden vom 8. FDGB-Kongreß neue Impulse für diese Entwicklung ausgehen. Jetzt besteht die keineswegs leichte Aufgabe der staatlichen Leiter sowie der Leitungen der Partei- und Gewerkschaftsorganisatio-

Wettbewerbs-  
verpflichtungen  
aufder  
Grundlage  
persönlicher  
Pläne